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一周年感言

曹伯年助理教授/發育再生中心執行長

台灣大學發育生物學與再生醫學研究中心成立至今已經超
過一年，而個人擔任中心執行長一年來，有辛勞當然還有許多
收獲，看著本中心在榮譽主任鍾正明院士、中心主任楊偉勛教
授 謝豐舟教授的努力及陳泰然副校長的支持下成立 進而結授、謝豐舟教授的努力及陳泰然副校長的支持下成立，進而結
合學校及醫院裡志同道合的老師及學生，由每個月學校及醫學
院輪流主辦的研究主題報告開始，大家由不認識到熟識，同時
也藉由中心的成立及推動，成立了許多研究群。雖然各研究群
目前處在磨合的階段，還沒有什麼具體的合作成果，不過，在
這一年內，不僅看到許多研究群已有固定的研究會議，同時由這 年內 不僅看到許多研究群已有固定的研究會議 同時由
各別的實驗室也陸續有不錯的論文發表，相信假以時日，必定
能激發出適合各研究群的研究主題，可進而對外爭取整合型研
究計劃， 後朝向爭取頂尖大學五年五百億的目標前進。
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在這一年內，我 佩服的是榮譽主任鍾正明院士的用心及在這 年內，我 佩服的是榮譽主任鍾正明院士的用心及
努力。其實如同大家所知，鍾院士是十分忙碌的，他除了要照
顧自己的實驗室，進行他 愛的科學研究，還要應付各方邀約，
像空中飛人般的四處演講。但是他總是把本中心放在心中，看
能替中心作什麼，希望中心能成長茁壯。他常利用回台時間撥
空和中心或學校長官連絡開會，眼看鍾院士如此用心的在付出，
楊主任及我們中心成員大家除了慶幸有這麼如此好的一個大家
長，我們也深深覺得應該更加努力，讓本中心發揚光大，讓本
中心能揚名國際。

另一位重要的幕後推手是謝豐舟教授。其實中心成立有百
分之九十須歸功於謝教授，沒有他與鍾院士的熱忱和密切合作
去說服學校，這個中心就不會成立。而成立之後亦不居功，替
中心找到既有的學術涵養，又有豐富學術行政經驗的楊偉勛教
授擔任主任，讓本中心能順暢的運作。一直到到現在，他們仍
繼續在我們背後默默付出，也一直是本中心與學校中間 佳的
溝通橋樑。

其實研究中心的成立，就是希望能集聚眾人之力，利用發其實研究中心的成立 就是希望能集聚眾人之力 利用發
展發育生物學與再生醫學，讓台大能在世界的舞台上發光發熱，
真正做到現在我以台大為榮，將來台大以本中心為榮。
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